



GLORIA SEGUIRÁ DE UTILLERA

Gloria Robertti, la utillera paraguaya del Toledo, seguirá un año más en labores de logística y lavandería. Ésta va a ser su tercera temporada.

Gloria, que tiene 28 años y vive con su hermana en Toledo un piso cercano a Palomarejos, ha comentado a este semanario que continuará viajando con el equipo, como viene haciendo los últimos años.

"Me gusta mucho mi trabajo-señala la utillera-. Quiero estar ahí para ayudar a los chicos", afirma Gloria, que ha vivido ya un ascenso y un descenso con el equipo.

FALLIDO

VIENDO LA FINAL DEL MUNDIAL es lícito pensar que Florentino Pérez y Jorge Valdano no han acertado en su primer año de retomo. Descartaron a Sneijder y Robben-ahora se ha sabido que contra el criterio de Pellegrini- y no es que los dos jugaran la final del Campeonato del Mundo, es que lo han ganado todo en sus países e incluso en Europa. Siguiendo con la foto del Mundial, ahí estaba también el entrenador de España, Del Bosque, descartado en su día por falta de glamour, en lo que fue una calamitosa decisión que todavía están pagando. No se puede decir que Pérez y Valdano hayan aprendido de los errores del pasado. A ver qué pasa con Mourinho.

SE PREPARA PARA EL NACIONAL DE BOXEO



Lara Martín, campeona de España de kick-boxing neoprofesional, va a intentar ahora el asalto al trono del boxeo nacional.

La luchadora de Sonseca, que estudia Ciencias del Deporte, disputará a finales de septiembre el Campeonato de España de boxeo, seguramente en Torrejón de Ardoz (Madrid).

Lara se va a lanzar al asalto con solo un combate de boxeo a sus espaldas, el que disputó contra la campeona de Madrid, y terminó con derrota para la toledana. "Perdió a los puntos pero fue injusto-dice su entrenador, **Miguel Rangel**-. Debió de ganar pero el gimnasio de su rival tiene mucha importancia", añade.

El combate se disputará a tres asaltos de dos minutos de duración cada uno. Rangel asegura que, cuando Lara vuelva de vacaciones, empezarán un entrenamiento específico para asaltar el título nacional.

CRITERIUM DE VILLACAÑAS



Francisco Javier Rodríguez Campos ha sido el ganador del I Criterium Ciclista Feria 2010, celebrado en Villacañas. El ciclista de Campo de Criptana se la jugó en una escapada en solitario que consolidó en la undécima vuelta a un circuito urbano de 3850 metros, que se recorrió quince veces.

En segundo lugar llegó Julián Mendoza y en tercero Diego Carrasco. Los tres corredores recibieron el trofeo de manos de las reinas de las fiestas, además de los tres ciclistas locales mejor

clasificados, **Antonio Almendros, José Blanco y Miguel Almendros.**